

CE 75 MILLONES PARA MEJORAS

Por cuatro años el contrato a Hidrogestión

Hubo abstención del PP en el punto trece, convenio colectivo y acuerdo marco de empleados municipales, al considerar el portavoz que su grupo debía estar presente en la mesa de negociación con los sindicatos, además de no mostrarse de acuerdo con la catalogación de los laborales de la plantilla municipal.

Para el portavoz socialista el no estar presente la oposición en la mesa era algo normal, al igual que ocurre en otras administraciones donde gobierna el PP, señalando que el mismo era para tres años, estando de acuerdo los tres sindicatos de la Corporación, reduciéndose la jornada laboral desde el próximo mes de julio a 35 horas semanales.

Terraza del Cine Moderno

Otros puntos aprobados por unanimidad fueron la permuta de terrenos en el polígono A, que afectan al antiguo Cine Terraza del Moderno, que pasa a ser de propiedad municipal, así como el anuncio para la monda de restos de la cuartelada de Santa Quiteria en el Cementerio Municipal.

Mociones

En el apartado de mociones señalar que hubo tres, dos del PP, la primera sobre creación de una Comisión Informativa de Agricultura que defendía el concejal Alfonso Marín y que se aprobó por unanimidad; por otro lado la moción popular sobre revisión del catastro era admitida, señalando el alcalde que se estudiará con la gerencia del catastro la fórmula para la actualización de valores, al tiempo que se informará a los ciudadanos sobre la posibilidad de conocer datos del catastro y dónde pueden informarse.

La protesta contra el modelo de financiación sanitaria del gobierno central era la única moción del PSOE, que defendía su portavoz Diego García Abadillo, al



La terraza del Cine Moderno ya es propiedad municipal.



El Silo ha sido cedido al Ayuntamiento

señalar que viene a aumentar las desigualdades entre las regiones. El portavoz del PP, Francisco Luna, dijo no querer entrar en debates de este tipo, aunque se mostraba partidario de esas medidas por parte de cualquier gobierno, por lo que se aprobó con los votos a favor de socialistas.

En ruegos y preguntas, el PP lo hizo sobre cementerio, ampliación de algunos datos sobre las actas de la Comisión de Gobierno, regularización del tráfico urbano y puntuación en algunas oposi-

ciones. Hubo asimismo numerosas comunicaciones de distintos organismos, entre las que se puede destacar la cesión de los silos del SENPA al Ayuntamiento, así como subvenciones de la Diputación y Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Igualmente en el Pleno se tuvo conocimiento de la no concesión de la Escuela-Taller para la Iglesia de Santa Catalina y la subvención para el retablo del Castillo de Peñarroya, que ha sido aprobado por la Junta de Comunidades.